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Abstract (en)
The invention relates to the heat treatment of workpieces in a vacuum furnace, using hydrogen. For convective heating and for high-pressure
gas-quenching of the workpieces, usually nitrogen and helium are used. To achieve shorter heating and/or cooling times, the use of hydrogen
is desirable, but this raises safety engineering problems. The risks are here considerably reduced if, according to the invention, a space which
surrounds at least a part of the vacuum furnace and is insulated gas-tight is flushed with an inert gas and continuously checked for its hydrogen
content and oxygen content.

Abstract (de)
Das Verfahren betrifft die Wärmebehandlung von Werkstücken im Vakuumofen unter Verwendung von Wasserstoff. Zur konvektiven Erwärmung
und zur Hochdruck-Gasabschreckung der Werkstücke werden üblicherweise Stickstoff und Helium verwendet. Um zu geringeren Aufheiz-, bzw.
Abkühlzeiten zu gelangen, ist der Einsatz von Wasserstoff erwünscht, der jedoch sicherheitstechnische Probleme aufwirft. Die Risiken werden dabei
beträchtlich reduziert, wenn erfindungsgemäß ein mindestens einen Teil des Vakuumofens umgebender gasdicht isolierter Raum mit einem Inertgas
gespült und laufend auf seinen Wasserstoff- und Sauerstoff-Gehalt überprüft wird.
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